
北京高能时代环境技术股份有限公司 

2015 年度业绩暨现金分红说明会会议纪要 

一、说明会基本情况  

会议时间：2016年 4月 28日 14:00-15:00  

会议形式：通过上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com）进行网络互动  

参加人员：公司董事、总经理陈望明先生、公司董事、董事会秘书凌锦明先生 

二、说明会主要内容纪要 

公司董事、董事会秘书凌锦明先生首先致辞，简要介绍了公司基本情况、经营理念等，

接着凌锦明先生与公司董事、总经理陈望明先生回答了投资者提出的问题。主要问答内容摘

录如下： 

问：沪深绝大多数公司推的都是员工持股计划，真金白银拿钱去二级市场买股，同样

是激励员工，你们为何就要 5折增发来损害中小股东利益？股东比不上员工？上一次 46元

的增发由于市场下跌就取消，这次看到更低价马上推 28元激励，如果股价继续跌是不是还

要取消，然后再等低价呢？ 

答：您好，公司选择激励方式是综合考虑资本市场情况、激励对象的意愿以及激励效果

等因素所做的决定。上一次激励计划终止是由于市场剧烈波动，经征求公司激励对象意见，

公司认为继续实施原计划不利于充分调动公司高层管理人员及核心骨干员工的积极性，难以

达到预期的激励效果，因此终止。谢谢！ 

问:对最近股价下跌有何看法 ? 

答：您好，公司的主要目标是把企业经营好，市场的短期波动公司不会过于关注。谢谢! 

问：请问咱们公司的修复技术水准是什么？国内领先还是国际领先？原料是我们自己

配置的还是采购的，我们的技术能力是什么？ 

答：您好，公司的修复技术及团队处于国内行业领先地位，并且不断加强与国际修复行

业的交流和技术合作，逐步提高技术水平。部分原料是对外采购，结合公司独特的配方研制

出适合项目需求的修复药剂。修复项目污染性质各异，因此修复方式存在差异。技术能力体

现在针对不同项目提出不同的解决方案并且顺利实施。 

问：请问公司在国内的排名？国内类似的环境修复还有那几家公司？对未来的展望是

什么？  

http://roadshow.sseinfo.com/


答：您好，我们在修复领域处于国内行业前列。国内类似的环境修复公司还有北京建工

修复、中节能大地、永清环保、中科鼎实等。环境修复行业预计有较好的发展前景。谢谢！ 

问：请问尼日利亚的新闻怎么从公司网站撤消了，有什么变故吗？ 

答：您好，公司暂时没有到该国投资的计划，谢谢！ 

问：请问公司现在股价已经低于董事长增持的价钱了，那么有没有进一步的增持想法

呢？ 

答：您好，经与其本人确认，公司董事长在未来六个月内无增持及减持公司股份的计划，

公司已在编号为 2016-037的临时公告中披露。谢谢！ 

问：最近有什么中标的土壤修复项目吗 ？ 

您好，请以公司公告为准。谢谢！ 

问：“土十条”喊了几年了，请问今年有希望出台吗？  

答：您好，公司也和您一样，期待着国家尽快出台“土十条”相关条例，具体的出台时

间是由政府相关部门作出的决策。谢谢！ 

 

问：40 多人放弃激励授予股份的原因是什么？ 

答：您好，由于激励对象个人资金安排等原因，部分激励对象自愿放弃股权激励，谢谢！ 

 

问：公司到 2018年的销售收入目标是什么？公司有运营项目吗？还是修复完成定单就

完成了？  

答：您好，公司尚未制定 2018 年的经营目标。公司有运营类项目，详情可见公司 2015

年度报告中相关内容。谢谢！ 


